



Pièces	4 Pièces
Superficie	310 m²
Référence	84124286
Prix	555 000 €

Andon

Maison à vendre (06750)

Thorenc, charmante maison d'environ 133 m² édifée sur un vaste terrain d'environ 8 000 m². La maison offre une entrée, un séjour, une cuisine, un cellier le tout ouvert sur une terrasse baignée de soleil. A l'étage, deux chambres en suites dont une chambre maître avec sa terrasse privative. En rez-de-jardin un grand atelier d'environ 140 m² pouvant être aménagé. Grand espace parking, 2 abris conséquents pouvant être aménagés, servir de garage et/ou de stockage. A pied du centre de Thorenc, 1h de l'aéroport de Nice, 15 min des commerces et 20 minutes de la station Gréolières les Neiges.

Thorenc, charming house about approx 133 sq.m build on a plot of land of approx 8 000 sq.m. The house offer, an entrance, living room, kitchen all open onto a sunny terrace. At the first floor, two ensuite bedrooms including a master bedroom with its own private terrace. At the garden level, a large space about approx 140 sq.m can be easily converted. Large parking space, two shelters that can be converted, used as a garage or storage space. Center of Thorenc on foot, 1h from the Airport of Nice, 15 min of the principal shop and 20 minutes from the Greoliere ski resort.

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

